



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度
和歌山東ロータリー
のテーマ

伝統を踏襲し、 更なるステップアップへ!

2024年4月18日(木)

週報 / VOL. 65 No.36
(通巻3040)

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ

CREATE HOPE in the WORLD

国際ロータリー第2640地区

和歌山東ロータリークラブ

URL: <http://www.werc.jp> E-mail: info@werc.jp

会長報告

佐藤 義記 会長



皆さん、こんにちは。

気温も随分暖かくなりました。

また先週は村田様宅での花見 BBQ 楽しかったです。今日の週報に載せさせていただきます。ありがとうございました。

例会場も2月からここ「がんこ六三園」さんでお世話になりましたが、次回例会18日はロイネットさんに戻りますので、皆様お間違えの無いようよろしくお願いいたします。

本日の卓話講師は、国際ロータリー第2640地区雑誌・公共イメージ委員会から河合真吾委員長・辻 展幸様にお越しいたきました。お忙しい中ありがとうございます。

さて、本日の会長報告ですが、今日で例会場としては終了となりますが、改めてここ六三園のことを調べてきました。この六三園は、「北浜の今太閤」松井伊助氏が大正時代に造営した近代の名建築で10棟の建物が国登録有形文化財です。松井氏は橋本市出身で、株の相場師として1920年(大正9年)~大正末期にかけて造営されました。松井氏の没後、戦後にはGHQの指令本部を経て、和歌山銀行オーナー尾藤家の居住になり、それと並行して1953年(昭和28年)前身の料亭六三園がオープンし、2005年よりがんこことして開店、その後文化財となったそうです。

本日もよろしく願いいたします。

幹事報告

加納 研次 副幹事



こぼと学園だよりが届いておりますので回覧します。



皆出席表彰

堀岡 忠男さん	25年皆出席
山本 進三さん	10年皆出席
加納 研次さん	1年皆出席

おめでとう
ございます



クラブフォーラム「雑誌・公共イメージについて」

国際ロータリー第2640地区 雑誌・公共イメージ委員会 委員 辻 展幸 さん



佐藤会長はじめ会員の皆様には卓話の機会を頂けたことに感謝申し上げます。

本日卓話にあたり、和歌山東RC様のHPを見せて頂きました。大変HPが充実しており、年間行事や週報までも情報公開されており、クラブ内及び対外への情報発信にも力を入れていることが分かりました。またこの広報活動を継続されていることにも頭が下がる思いです。

facebookやInstagramなどのSNSはまだ活用されていないようで、HPと連動させることにより、今のHPも更に充実させていく事が可能であると思います。

こぼと学園様との交流などロータリアン以外の方々との写真や情報公開などは難しい点なども多くあるとは思いますが、和歌山駅前花壇植替えなどは実にSNS向けの事業であると思います。

残念ですが私がSNSの担当者ではありませんので運営方法の細部までお伝え出来ませんが、当委員会が本年度Facebook・Instagramに情報を公開するにあたり苦勞した点をお伝えさせていただきます。一番は記載する情報の収集に苦勞している点です。当委員会ではフットワークの軽いアクティブな会員がいましたので、その方に90パーセント以上の労力を担っていただき始めて運用することができました。これは地区を対象とした活動でしたので、クラブ内の運用とは範囲が違いますので当委員会ほどの労力が必要ないかとは思いますが。

次に、SNSの内容に対して意見が意外な方向から来ることもあります。どこまでの情報公開をしていいか、その情報公開の責任をだれが取るかといった事が上がります。当委員会は河合委員長が当初より責任・苦情はすべて委員長が受けると言って頂きましたので、ここまで運用が出来ました。各クラブ内で運

① 真実かどうか

② みんなに公平か

③ 好意と友情を深めるか

④ みんなのためになるかどうか

用する時にも責任者は必要になってきます。

最後に、友達登録・フォロー数の伸び悩みです。現在当委員会のFacebookでは友達登録が201名・Instagramでは92回も投稿しているのに128人のフォロワーしか登録しておりません。閲覧頂いた方はこの数より遥かに多いのですが、SNSを通じての情報交換や情報の広がりにはこの友達登録やフォロワー数がどうしても必要になってきます。なぞの外国の方からの友達申請

や申請を受理していいか分からない人からの申請など、個人のアカウントではなくロータリークラブとしてのアカウントですので管理責任もありますので簡単にはいきませんでした。委員会ではロータリアンであると思われる方のみ受理しておりました。

HPでもですが、SNSもゆっくり継続して活用していくべきものかもしれませんが、当委員会としては、大きな一歩目を踏み出したと考えております。

和歌山北ロータリークラブ

創立45周年記念式典 開催

2024年4月13日(土)
ホテルグランヴィア和歌山6F



祝辞を述べる佐藤会長

おめでとうございます。

出席者 佐藤会長、北浦幹事

2023~2024年度 第13回理事会議事録

日時：2024年4月11日(木)13:40~ / 場所：がんこ和歌山六三園

出席者 佐藤義記、乾 敦雄、片岡聖佳、加納研次、山本進三、赤井雅哉、瀧川嘉彦、山崎 肇、角谷芳伸 議事録作成者 佐藤義記

議 題

審議事項

- ①2024-2025年度国際交流センターへの書籍寄贈に関する地区補助金申請事業計画(案)・予算(案)承認の件 [承認]
②5月23日例会休会の件 [承認]
③新規入会者承認の件 [承認]

以上



にこにこ箱

ありがとうございました

- 河合 真吾さん (地区雑誌公共イメージ委員長・河内長野東R.C.) 突然お邪魔して申し訳ありません。
辻 展幸さん (地区雑誌公共イメージ委員) 本日は、卓話の機会を頂きまして、ありがとうございます。
田原 久一さん 村田さん先日は花見ありがとうございました。
瀧川 嘉彦さん 家内の誕生日に花をありがとうございました。
檜畑 友洋さん 村田さん、先日は楽しいお花見ありがとうございました。
乾 敦雄さん 村田さん桜祭り楽しかったです。ありがとうございます。
竹村 克治さん 辻様、本日はヨロシクお願いします。
片岡 聖佳さん がんこ六三園様ありがとうございました。
藤村 孝義さん 村田さんBBQごちそうさまでした。
細川 竜二さん 辻様本日はよろしくお願ひします。
釣谷 泰介さん 辻展幸様本日の卓話よろしくお願ひ致します。
吉村 享さん がんこ最後の例会よろしくお願ひ致します。

- 竹中 俊行さん 村田先輩、先日のお花見ありがとうございました。
崎山 稔さん 村田先輩、先日は有難うございました。本当に楽しいひと時を過ごすことができました。来年も楽しみにしております。
佐藤 義記さん 村田さんお花見ありがとうございました。地区雑誌公共イメージ委員会辻様お忙しい中ありがとうございました。
柘岡 一樹さん がんこ六三園での最後の例会よろしくお願ひします。
(皆出席表彰)
堀岡 忠男さん 皆出席表彰有難う御座居ます。これからも宜しく御願致します。
山本 進三さん 10年皆出席表彰をいただいて。
加納 研次さん 1年皆出席表彰。本日幹事代行よろしくお願ひいたします。

本日の累計...58,000円(計19名19件) (お誕生日お祝い...300,000円 奥様花お礼...123,000円 皆出席表彰...60,000円 その他...1,277,000円 累計...1,760,000円)

本日の例会

4月18日(木)

卓話「これからの和歌山と地域振興」
和歌山県 地域振興部長 赤坂 武彦さん

お誕生日お祝い

- 檜畑 友洋さん 4月3日、吉村 享さん 4月4日
上中 崇司さん 4月11日、後 亮さん 4月13日
中山 恒夫さん 4月26日、瀧川 嘉彦さん 4月27日

ピアノ演奏

中井 利枝さん

WHEN YOU'RE SMILING (L.Shay)
WILLOW WEEP FOR ME (A.Ronell)

次回の例会

4月25日(木)

卓話「①信用調査会社が行う企業信用調査と格付(評点)について
②和歌山県・2023年度の倒産状況と今後の動向について」
(株)東京商工リサーチ和歌山支店 支店長 乾 健太さん

前回の例会

4月11日(木)

クラブフォーラム「雑誌」

卓話「雑誌・公共イメージについて」

国際ロータリー第2640地区雑誌・公共イメージ委員会 委員 辻 展幸さん

ロータリーソング

八幡 浩充 ソング副委員長

「四つのテスト」

出席報告

会員数 50名(内出席規定適用免除会員8名)
八幡 浩充 出席副委員長

4月11日(本日)

30名/44名

68.2%

皆さん、出席してください。